

就労移行支援事業所連絡会〈1月の会〉



企業との意見交換を振り返る

【近況報告】

連絡会では、個人や企業の情報保護に配慮しながら、各事業所からの活動報告を行っています。今月はその中で、就労定着支援サービスの実施内容や近々の就職活動の状況等が情報共有されました。

各事業所が持つ情報を共有することは、企業やその業務自体とのマッチングを高め、双方の負担感を減らすことにも繋がります。この連絡会を通じて、以前に比べて効果的に就労支援を行うネットワークづくりが出来てきていると感じます。

【企業との意見交換を終えて】

去る1月13日開催の「企業×福祉の意見交換会」を振り返り、各事業所の思いや課題が語られました。以下、抜粋して記載します。

●感想●

- ・プロジェクト企業側が、対象者や福祉側に歩み寄っている印象を受けた
- ・対象者の職業準備性の段階に合わせて、実習の受け入れ体制を柔軟に相談出来る企業があることを知ることが出来て良かった
- ・意見交換を終え、福祉側の考え方を変えていかなければならないと感じた

●課題●

- ・企業支援に必要なスキルをどのように身につけていくか
- ・障がい者雇用に理解のある企業を増やすために連絡会で出来ることは何か
- ・障がい者雇用の経験が浅い（ない）企業のニーズや雇用の受け入れ状況を知ることが出来ないか

【後記】

企業との意見交換はとても有意義なものであり、小規模でも継続して行ってきたいという希望が多く聞かれました。その流れを受けて、今後は自分たちが具体的にどの部分をスキルアップしていく必要があるのか、福祉側から企業に向けて発信できる取り組みはないか等を、検討していくことになりそうです。

【お知らせ】



十勝管内における新型コロナウイルスの感染状況とまん延防止措置の発令等を鑑みて、就労移行支援事業所同士での事業所見学会の開催は当面の間見合わせをすることになりました。また本連絡会の開催につきましても、リモートで実施する等して、調整をしていきます。
(担当：荻原・増田)

十勝障がい者

就業・生活支援センター

だいち



就労移行支援事業所連絡会 について

会の目的や今年度の活動方針については、[4月の記事](#)をご参照ください。

随時、活動の報告をしております。
下記リンク先の記事もご覧ください。

[5月](#) [6月](#) [7月](#) [8月](#) [9月](#)

[10月](#) [11月](#) [12月](#)

※8月はグローアップ研修の報告です

[企業×福祉の意見交換会](#)

※報告記事に移動します。

担当事業所のご紹介

今月は“株式会社つながり”です。

下記リンクもご確認ください。

[訪問記事](#)

[資源マップ](#)

今後の予定

2月：定例会

3月：年度総会